

Ressort: Entertainment

Kesha: Ich liebe nicht nur Männer

Los Angeles, 03.01.2013, 08:29 Uhr

GDN - Die US-Sängerin Kesha hat erklärt, dass sie nicht nur Männer liebt. "Ich liebe nicht nur Männer. Ich liebe Menschen. Es geht nicht um das Geschlecht, sondern nur um den Geist, den die Person, mit der man zusammen ist, ausstrahlt", sagte die "Die Young"-Sängerin dem Magazin "Seventeen".

Zudem erklärte die 25-Jährige, dass sie dem Mobbing von Schwulen, Lesben und Transsexuellen Paroli biete. "Ich habe einfach keinerlei Toleranz für Menschen, die sich über andere lustig machen." Kesha selbst sei während ihrer Jugend auch immer wieder gemobbt worden. "Ich kann mich an jede Person erinnern, die mir gesagt hat, dass ich etwas nicht könne oder das ich zu fett oder zu hässlich sei. Ich habe eine Liste mit Leuten aus meiner Vergangenheit, die gefühllos und verletzend waren."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-5116/kesha-ich-liebe-nicht-nur-maenner.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619